



LE SOURIRE RETROUVE

Et oui, ça n'arrive pas qu'aux autres. En Arrêt Maladie Long, j'ai perdu complètement pied. Lente descente aux enfers, dettes qui s'accumulent, et enfin une Interdiction Bancaire qui est imminente si je ne m'en sors pas. Burn-Out, Dépression et Rupture Familiale. Une descente que je ne peux combattre seule, je veux, je dois m'en sortir avec des mains tendues.

MERCIA TOUS POUR VOTRE AIDE

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/EAluxL9n>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Edith BOHREN